

II. — NOTES SUR QUELQUES DÉCOUVERTES D'OBJETS
PRÉHISTORIQUES.

(Voir *Mémoire* n° V.)

Lames du Grand-Pressigny, trouvées à Remont, commune de Porcheresse (Namur), à Lignièrès, commune de Roy (Luxembourg), et à Sutendael (Limbourg). — Hache-marteau trouvée à Verviers.

— Silex quaternaires recueillis à Gros-Bois, commune de Moha (Liège). — Poteries préhistoriques (du premier âge du fer) provenant de Reckheim (Limbourg).

Les deux communications de M. De Puydt seront imprimées dans les *Mémoires*.

DISCUSSION.

L'une des pièces présentées par M. De Puydt donne lieu à une courte discussion. Il s'agit d'un fragment de hache-marteau trouvé dans la fouille de Bassenge, qui présente, outre la trace du trou d'emmanchement, une cupule circulaire indiquant un commencement de perforation en un autre endroit. Cet essai a probablement été fait au moyen d'un instrument plein, comme le croit M. de Loë.

Il se fait aussi un échange de vues au sujet de l'âge des fonds de cabanes entre MM. le baron de Loë, De Pauw, Rutot et De Puydt.

M. CUMONT, à propos des lames du Grand-Pressigny, rappelle les trouvailles de silex de ce gisement faites à Rhode-Saint-Genèse, et M. De Pauw, celles de Mendonck et d'Ottenbourg.

M. le PRÉSIDENT remercie M. De Puydt de ses intéressantes communications.